

Tätigkeitsbericht 2021



Werte Bevölkerung in Altweidling, Donaudorf, Schlickendorf und Theiß!



Im Jänner 2021 wurde das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Theiß neu gewählt. Als neuer Kommandant möchte ich die Gelegenheit nutzen, mich bei meinem Vorgänger Martin Knapp für sein jahrelanges Engagement zu bedanken!

Trotz der weiter anhaltenden Covid-Pandemie haben wir ein arbeits- und ereignisreiches Jahr hinter uns. Wir haben gelernt, mit der Situation umzugehen und unsere zahlreichen Einsätze, Übungen und sonstige Tätigkeiten unter höchst möglichen Sicherheitsvorkehrungen durchgeführt.

Zwei wesentliche Punkte werden unsere Feuerwehr in den nächsten Jahren fordern:

1. **Der Ankauf eines neuen Hilfeleistungsfahrzeuges (HLF)** als Ersatz für unser Tanklöschfahrzeug, das nach 28 Jahren seine Nutzungsdauer weit überschritten hat. Die Gemeinde Gedersdorf hat den Ankauf bereits genehmigt. Ein nicht unerheblicher Teil der Kosten muss von der FF Theiß finanziert werden - nach zwei Jahren ohne Feuerwehrfest eine große finanzielle Herausforderung!
2. **Der Bau eines neuen Feuerwehrhauses.** Unser Zeughaus in Theiß entspricht in keinsten Weise mehr den Anforderungen einer modernen Feuerwehr. Hier laufen erste Planungsgespräche mit der Gemeinde. Auch dieses Projekt möchte ich in meiner Zeit als Kommandant auf die Schiene bringen.

Zu Ihrer und unserer Sicherheit werden wir auch heuer auf persönliche Besuche verzichten. Wir haben diesem Tätigkeitsbericht einen Zahlschein beigelegt und würden uns über einen kleinen finanziellen Beitrag Ihrerseits für unsere Feuerwehr sehr freuen. Sobald es die Situation zulässt, werden wir Sie aber wieder persönlich besuchen, denn der direkte Kontakt zu unserer Bevölkerung ist uns sehr wichtig!

Bei Ihnen, geschätzte Bevölkerung, möchte ich mich im Namen der Freiwilligen Feuerwehr Theiß für die Unterstützung im Jahr 2021 bedanken und ein gesegnetes Weihnachtsfest wünschen.

Gut Wehr und bleiben Sie gesund!

Markus Graf | Kommandant



Neues Kommando

Am 5. Jänner 2021 haben wir ein neues Kommando gewählt. Martin Knapp trat nicht mehr zur Wahl an, als neuer Kommandant wurde Markus Graf gewählt. Der Rohrendorfer war bereits Kommandant-Stellvertreter gewesen. In dieser Funktion folgt ihm Patrick Kriszt aus Theiß. Georg Epp, ebenfalls aus Theiß, ist der neue Leiter des Verwaltungsdienstes und somit unser „Finanzminister“. Seine Stellvertreterin ist Corinna Fichtinger.



- 1 Mithilfe bei der Covid Impfung
- 2 Atemschutz-Ausbildung unserer neuen Mitglieder
- 3 Schiffsführerausbilder-Fortbildung
- 4 Sicherungsdienst bei der Zillenausbildung in Krams
- 5 Öleinsatz auf dem Kramsfluss
- 6 Ehrung langjähriger Mitglieder
- 7 Neue Feuerwehrrille
- 8 Ferienbetreuung für die Gemeinde Gedersdorf
- 9 Eierspeisbrot-Essen mit dem Gesangsverein



Unterabschnittsübung

Am 10. September führten wir die Unterabschnittsübung durch. Gemeinsam mit den Feuerwehren Gedersdorf und Rohrendorf übten wir einen umfassenden Löschangriff von zwei Seiten sowie die Löschwasserförderung über längere Strecken. Übungsobjekt war die Bäckerei Bruckner. Insgesamt waren 53 Feuerwehrfrauen und -männer im Einsatz.



Atemschutzübung

Kellerbrand - das war die Annahme für die Atemschutzübung am 27. August. Unter äußerst schwierigen und realistischen Bedingungen bei nahezu Null Sicht konnte eine vermisste Person rasch gefunden werden. Die Rettung erwies sich als jedoch als schwierig, weil der Einstieg in den Keller und somit auch der Abtransport nur über eine kleine Luke möglich war. Es war eine tolle, realitätsnahe Übung mit der richtigen Mischung aus „Action“ und Ausbildung!

Wasserdienst- und Zugsübung

Am 27. September führten wir im Ölhafen der EVN Theiß die Wasserdienst- und Zugsübung durch. Übungsannahme war ein Brand auf der ehemaligen Schweröl-Übernahmestation mit zu rettenden Personen und Schadstoffaustritt ins Hafenbecken. Mit der Feuerwehrrille wurden zwei Personen von der Plattform gerettet und parallel der Löschangriff durchgeführt.



Lust auf Feuerwehr?

Bei uns tut sich was!

Unser neues Video zeigt dir unsere Feuerwehr in Aktion.

<https://youtu.be/chC6lt6OgHA>

Du willst Mitglied bei der FF Theiß werden? Dann melde dich bei uns!

Patrick Kriszt | 0664-3810393



Code mit dem Handy scannen und Video auf youtube anschauen!



Am 24. Dezember 2021 von 13 bis 15 Uhr bieten wir bei der Pfarrkirche Theiß gemeinsam mit dem Pfarrgemeinderat das Friedenslicht zur Abholung an.

*Frohe Weihnachten
wünscht die*



Freiwillige Feuerwehr Theiß



Unsere Freizeit für Ihre Sicherheit!

Statistik 2021

14 Einsätze | 106 Mitglieder | 185 Einsatzstunden
9 Übungen | 100 Mitglieder | 186 Übungsstunden
15 Kurse | 36 Mitglieder | 324 Kursteilnahmestunden
127 sonstige Tätigkeiten: Sitzungen, Instandhaltung & Ausrückungen | 441 Mitglieder | 1449 Stunden

Gesamt: 2.144 Stunden!

Freiwillige Feuerwehr Theiß

Stratzdorferstraße 1 | 3494 Theiß
www.ff-theiss.at | theiss@feuerwehr.gv.at
facebook.com/feuerwehrtheiss

Mitglieder

51 aktive | 14 Reservisten | 65 Gesamt

Kommando

Kommandant
Markus Graf, Oberbrandinspektor

Kommandant-Stellvertreter:
Patrick Kriszt, Brandinspektor

Leiter des Verwaltungsdienstes
Georg Epp, Verwalter

Gruppenkommandanten

Hermann Winkler, Löschmeister
Herbert Bruckner, Ehren-Oberbrandmeister

Chargen & Sachbearbeiter

Atenschutz
Daniel Mahrer, Feuerwehrmann

Fahrmeister
Jürgen Zorn, Löschmeister

Feuerwehrmedizinischer Dienst
Wolfgang Epp, Feuerwehrarzt

Nachrichtendienst
Robert Eminger, Sachbearbeiter

Öffentlichkeitsarbeit
Monika Knapp, Sachbearbeiter

Stellvertreterin des Leiters des Verwaltungsdienstes
Corinna Fichtinger, Verwaltungsmeister

Wasserdienst
Stephan Nessler, Löschmeister

Zeugmeister
Hannes Neureuter, Feuerwehrmann